

《单词百科:terminate是什么意思?terminate怎么发音?terminate的解释和用法》

英语单词terminate是什么意思?terminate怎么读?terminate怎么发音?简答网为您整理了terminate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



terminate怎么读

terminate的读音:[' t ɜ : m ɪ ne ɪ t]

terminate的意思

1、vt.& vi.结束;使终结;解雇;到达终点站;

terminate的相关词组

1、to terminate a contract 结束合同, 结束契约;

terminate的近义词

- 1、**abort** vt.使流产;使夭折;使中止;
- 2、**accomplish** vt.完成;达到(目的);走完(路程、距离等);使完美;
- 3、**ax** n.斧头;
- 4、**axe** n.斧子;解雇;
- 5、**can** aux. 能够;可以;有机会;

terminate的双语例句

- 1、In the world as a whole, about ten per cent of all pregnancies are terminated.

从全世界看来, 所有怀孕的人中约10%的妊娠被终止了。

- 2、Click or press ESCAPE to terminate rotation.

点击鼠标或按下ESC键终止旋转。

- 3、The CARETAKER may terminate an employment contract without prior notice under any of the following circumstances.

甲方于契约期间内,如有下列情形之一者,乙方得立即要求终止契约。

- 4、Preparing items for upload to the Roaming Access server. Press cancel to terminate the upload.

正在准备需要上载到“漫游访问”服务器中的项目。按“取消”可以终止上载操作。

- 5、Article 72 Commercial banks should terminate their operations upon a disbandment, dismantlement and bankruptcy.

第七十二条商业银行因解散、被撤销和被宣告破产而终止。

- 6、Please mind the coming eastbound train will terminate at Chang Ying Station.

请注意,即将进站列车为以常营站为终点站的区间车。

- 7、Every summer a number of boys terminate their youthful career in a watery grave.

每年夏天,都有若干名男孩子把年轻有为的一生埋葬在水中。

8、Customer may not terminate the service without proper prior Written Notice duration shorter than specified herein.

客户将不能够少过三十天或没有书面通知之情况下终止必胜网互联网服务。

9、You should provide a means for the user to terminate input prior to entering 10 scores.

您应该提供一个方法让用户在输入10个分数之前停止输入。

10、Without approval from the municipal government, an operation unit shall not suspend or terminate operation services.

运营单位未经市政府批准不得中止或者终止运营服务。

11、After a lot of agonizing she decided to terminate the pregnancy...

经历一番痛苦挣扎后，她决定终止妊娠。

12、Her next remark abruptly terminated the conversation...

她接下来说的话使谈话戛然而止。

13、His contract terminates at the end of the season.

他的合同在本赛季末终止。

14、This train will terminate at Taunton.

这列火车的终点站是汤顿。

15、Your contract of employment terminates in December.

你的聘约十二月份到期。

16、The employer requires to terminate the contract.

老板要求终止合同。

17、to terminate a pregnancy (= to perform or have an abortion)

终止妊娠（堕胎）

18、Monitor and remotely terminate running application from across the network.

通过网络监视和远程终止运行的应用程序.

以上是简答网为您整理的terminate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于terminate

的用法、terminate的释义、t

erminate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/terminate>

